



COMMUNIQUE

Strasbourg, le 3 mars 2023

TSPO: Aménagement de voies réservées aux transports en commun sur le tronçon Wolfisheim – Centrale thermique de Hautepierre

Le Transport en Site Propre de l'Ouest strasbourgeois (TSPO), projet de transport en commun porté par la Région Grand Est, et dont la maîtrise d'ouvrage entre Oberschaeffolsheim et Strasbourg relève de l'Eurométropole de Strasbourg, entre dans une nouvelle phase de travaux sur la M351 entre Wolfisheim et la centrale thermique de Hautepierre à partir du 6 mars 2023.

Après l'inauguration de la section Ittenheim – Wolfisheim en décembre dernier, les travaux se poursuivent pour une durée de 21 mois, avec pour objectif la mise en service de 3km supplémentaires de voies réservées.

Les travaux sur cette section consistent également en la création d'une nouvelle station de bus nommée « Eluard » sur la M351 en connexion directe avec la ligne D du tramway strasbourgeois. Elle permettra d'offrir un premier point d'arrêt dans l'Eurométropole de Strasbourg pour l'ensemble des cars interurbains de l'Ouest strasbourgeois dès la rentrée 2024.

La station Eluard fera l'objet du dispositif « 1% artistique » qui vise à la création d'œuvres d'artistes-plasticiens contemporains pour habiller le futur arrêt de bus. L'appel à candidature des artistes est en cours.

La réalisation de cette opération conduira à la limitation de la vitesse à 50km/h et des travaux de jour et de nuit durant ces 21 mois sur la section concernée. Les différentes phases de travaux et les modalités d'exploitation sont disponibles via le lien suivant : http://bit.ly/3ISS7A8

Destiné à améliorer les conditions de déplacements dans le secteur Ouest strasbourgeois dépourvu d'axe ferroviaire, le TSPO répond à une problématique de réseau routier saturé et de trafic en progression à l'approche de l'Eurométropole de Strasbourg. Ce projet vise également à encourager l'utilisation des transports en commun complémentaires aux cars interurbains.